

Confirma Ministerio cubano de Salud segundo caso de zika en el país



**Ministerio de Salud
Pública de Cuba**

La Habana, 3 mar (RHC) El Ministerio cubano de Salud Pública confirmó este martes el segundo caso de zika en el país, importado también de Venezuela.

De acuerdo con una nota informativa de la entidad, este caso fue portado por una profesional de la salud, quien es licenciada en enfermería y se encontraba cumpliendo misión en el hermano país, y recién regresó a su Patria.

Añade la nota que luego de aislar a la paciente y recibir la debida atención médica, la misma se encuentra fuera de peligro.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/86131-confirma-ministerio-cubano-de-salud-segundo-caso-de-zika-en-el-pais>



Radio Habana Cuba